
PARROCCHIE VALLE STRONA:

Madonna degli Angeli – CALLABIANA
San Grato e Policarpo – CAMANDONA

Cuore immacolato di Maria – CAMPORE/FALCERO
Santi Antonio e Bernardo – CROCEMOSSO

Sant’Eusebio – VALLE MOSSO
San Giovanni Battista – VEGLIO

PRESENTAZIONE 
PROPOSTE per la QUARESIMA 2025

Cari fratelli e sorelle, ormai prossimi alla quaresima mi permetto di suggerire alcuni 
pensieri.  Siamo nell’anno del  Giubileo della speranza:  sono state aperte delle porte 
sante. Domandiamoci: quale porta il Signore mi sta chiedendo o  ci sta chiedendo di 
aprire? 

Da pochi mesi sono divenuto parroco di 3 nuove parrocchie, totalizzandone ora 6! Per 
me è chiaro che non posso che cercare di  unire le comunità.  Questo mi comporta 
fatica,  ma  è  una  fatica  bella,  perché  Gesù  stesso  ha  pregato  per  l’unità.  Inoltre 
conoscere  persone  nuove  è  un  incentivo  stupendo;  tessere  relazioni  aprendosi  alla 
bellezza  che  ogni  fratello  e  ogni  sorella  porta  in  sé,  è  un  cammino  di  luce.  Non 
lasciamoci rubare questa occasione di camminare verso una Chiesa con volti diversi, 
anche se questo ci chiede di affrontare qualche chilometro di curve benedette! E poi se 
questa fatica la faremo insieme (offrendo un passaggio a chi la macchina non ha) sarà 
un’occasione – non scontata – per rafforzare tra noi relazioni fraterne e amicali; proprio 
come ci ha insegnato Gesù: “Da questo tutti sapranno che siete miei discepoli: se avete  
amore gli uni per gli altri".

Come comunità credo che dobbiamo fare tutto il possibile per lasciare le nostre chiese 
aperte lungo il giorno, perché chi desidera entrare possa accedervi liberamente. Mi 
hanno raccontato di un uomo che voleva entrare nella chiesa di Campore/Falcero e 
trovando chiuso ha letteralmente preso a calci la porta. Sogno che - come già avviene a 
Crocemosso e in parte anche a Valle Mosso - si possano trovare più persone che si 
impegnano ad aprire e a chiudere scegliendo di impegnarsi un giorno, una mattina, una 
sera. Insieme ce la possiamo fare. 

Tra le porte da aprire credo che ci sia anche quella di un cuore capace di accoglienza e 
di fraternità verso chi ha origini straniere e sceglie di abitare in mezzo a noi. Sapremo 
guardarli come un dono, come un “sacramento” di Dio, ricordando quanto la parola di 
Gesù:  “Ero straniero  e  mi  avete  accolto”  ?  Sapremo andare  loro  incontro?   Cosa 
possiamo aiutarci  per camminare su questa strada? A tutti  suggerisco la lettura del 
documento di Papa Francesco sulla FRATELLANZA UMANA.

                       Buon Cammino di Quaresima!  
don Mario Foglia Parrucin
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